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ТРУДОУСТРОЙСТВО 
ИНВАЛИДОВ

ЗАРУБЕЖНЫЕ 

НОВОСТИ

День 
независимости в 
Южной Осетии

Южная Осетия, которая 18 
лет назад сама провозгласи-
ла себя независимой респуб-
ликой, впервые отметила 
День независимости в каче-
стве признанного государ-
ства, после того как Россия 
поддержала ее самостоя-
тельность.
20 сентября 1990 года Совет на-

родных депутатов Юго-Осетин ской 
автономной области провозгласил 
Южно-Осетинскую Совет скую Де-
мократическую Республику. Также 
была принята Декларация о нацио-
нальном суверенитете. 

Торжества начались с возложе-
ния цветов и венков на аллее Сла-
вы во дворе цхинвальской школы 
№ 5, где похоронены те, кто защи-
щал республику от грузинской аг-
рессии в 1992 году и в августе 
2008-го. Основные торжества про-
ходили на центральной площади 
города. Мероприятие началось с 
обращения президента Южной 
Осетии Эдуарда Кокойты к народу 
республики.  

Он подчеркнул, что день при-
знания республики Россией «стал 
днем великого торжества».

 

Взрыв в 
Пакистане

В Пакистане проводится рас-
следование взрыва у отеля 
«Мариотт», жертвами которо-
го стали 53 человека. 
Напомним, что в субботу терро-

рист-смертник на заминированном 
грузовике протаранил ворота отеля, 
расположенного в центре Исламаба-
да. В результате взрыва более двух-
сот человек получили ранения. 

Наблюдатели отмечают, что взрыв 
возле отеля произошел всего через 
несколько часов после того, как пре-
зидент Пакистана Асиф Али Зарда-
ри, выступая в парламенте, пообе-
щал продолжить борьбу с боевика-
ми-талибами на северо-западе стра-
ны. 

Некоторые факты говорят о том, 
что у организаторов теракта были 
влиятельные сообщники. Спецслуж-
бы Пакистана не могут понять, как  
смертник сумел добраться до тща-
тельно охраняемого отеля, располо-
женного всего в 500 метрах от прези-
дентского дворца, рядом со зданием 
парламента и посольствами десят-
ков стран.  

По предварительным данным, от-
ветственность за взрыв взяла на се-
бя террористическая организация 
«Аль-Каида».

Правительство страны отказалось 
от предложенной США помощи в 
расследовании теракта.

 На Украине 
очередной 

кризис
Сегодня украинский парла-
мент проведет очередное за-
седание. Сложившуюся кри-
зисную ситуацию на Украине 
парламентарии намерены 
разрешить с помощью кон-
сультаций юристов.  
Накануне президент вернул в Ра-

ду без подписи три закона, принятых 
со 2 по 5 сентября.

В отношении трех законов, к кото-
рым президент применил право ве-
то, парламент зарегистрировал по-
становление, обязывающее спикера 
Арсения Яценюка подписать эти за-
коны. Однако спикер настаивает на 
том, чтобы вето было преодолено го-
лосованием в парламенте. 

На это не согласно новое боль-
шинство, опасаясь, что между пре-
зидентом и парламентом начнется 
«перекидывание законов».

 Бунт 
по-итальянски
По инициативе 16 ассоциа-
ций потребителей в Риме, 
Милане, Флоренции и еще по 
меньшей мере в трех десят-
ках городов Италии была про-
ведена «хлебная» заба-
стовка. 
«Откажитесь от хлебных изделий 

сегодня, с тем чтобы завтра можно 
было себе позволить их купить де-
шевле и больше!» — на этот призыв 
откликнулись 54 процента жителей 
Апеннин. 

Так итальянцы выразили протест 
против безудержного роста цен на 
хлеб. Если год назад килограмм хле-
ба в стране стоил 2,46 евро, сейчас 
это 3,20 евро, то есть на 30 процен-
тов дороже. 

Больше всего возмущает инициа-
торов акции тот факт, что за это вре-
мя цены на зерно на мировых рынках 
снизились. 

Надо сказать, что цены на хлеб — 
это лишь верхушка айсберга дорого-
визны, которая подрывает семейные 
бюджеты итальянцев. Цены выросли 
буквально на все — на фрукты, ово-
щи, мясные изделия, поднялись та-
рифы на электроэнергию, не говоря 
уже о бензине. 

Неудивительно, что в связи с 
этим в центре Рима перед зданием 
парламента представители ассоци-
аций потребителей провели необыч-
ную акцию. На глазах многочислен-
ных горожан и в присутствии нота-
риуса они устроили лотерею: какой 
из «девяти сестер» — главных не-
фтяных компаний, владеющих бен-
зозаправочными станциями на 
Апеннинах, — суждено стать объек-
том бойкота со стороны автомоби-
листов. 

Теперь в течение целой недели 
итальянцы, как надеются организа-
торы этой акции, будут объезжать 
«тотальные» заправки стороной. 
Протестующие хотят добиться, что-
бы недавнее падение нефтяных ко-
тировок привело к снижению цен на 
горючее. Сейчас в Италии бензин 
«кусается»: в среднем литр обходит-
ся в полтора евро.

По сообщениям 
информагентств.

 Согласно закону органи-
зациям с численностью бо-
лее 100 человек устанавли-
вается квота для приёма на 
работу инвалидов — 4 % от 
среднесписочной численно-
сти сотрудников.

 По данным ведущего спе-
циалиста отдела организа-
ции трудоустройства и раз-
вития форм занятости об-
ластного управления занято-
сти населения В.В. Быковой, 
на 1.07.2008 г. в нашей обла-
сти насчитывалось 407 таких 
организаций. В них было 
4797 квотируемых рабочих 
мест, на которых занято 2311 
инвалидов.

К сожалению, не все ра-
ботодатели воспринимают 
требования закона как руко-
водство к действию. Напри-
мер, в прокуратуру Железно-
дорожного района г. Орла по-
ступили заявления по фак-
там отказа квотировать ра-
бочие места для инвалидов 
(ОАО «Орловская хлебная 
база № 36»), а также отказа 
инвалиду в приёме на работу 
(Орловский завод резиновых 
изделий, филиал ОАО «Объ-
единение «Альфапластик»). 

Чтобы инвалиды не оста-
лись один на один со своими 
проблемами, ситуация с их 
приёмом на работу посто-
янно  контролируется управ-
лением занятости населения 
Орловской области. В част-
ности, проверяется выпол-
нение предприятиями и ор-
ганизациями положений фе-
деральных законов «О соци-
альной защите инвалидов в 
Российской Федерации», «О 
занятости населения в Рос-
сийской Федерации», а так-
же Закона «О квотировании 
рабочих мест для инвалидов 
на предприятиях, в учрежде-
ниях и организациях Орловс-
кой области». 

С начала нынешнего года 
на девяти  предприятиях Ор-
ла были проведены провер-
ки, в ходе которых выявлено 
немало нарушений. В  числе 
наиболее частых — невыпол-
нение определенной законо-
дательством квоты рабочих 
мест. При  этом сведения о 
потребности в работниках, 
наличии свободных рабочих 
мест в счёт квоты в органы 
службы занятости не предо-
ставляются.

По всем выявленным в хо-
де проверок фактам наруше-
ния законодательства, регу-
лирующего трудоустройство 
инвалидов,   составлены ак-
ты, выданы  предписания. 

Соб. инф.

Административный регламент — относи-
тельно новое слово в российском законода-
тельстве. Его задача — упорядочить работу чи-
новников с посетителями, ограничить каждую 
операцию короткими временными рамками, 
обязательными для клерков. При регистрации 
машин это особенно важно. Никакая иная служ-
ба не работает в таком плотном режиме с граж-
данами, и ни на какую иную службу нет такого 
количества жалоб и предложений по усовер-
шенствованию работы. Это особенность имен-
но ГАИ.

Теперь и сотрудников ГИБДД построят по но-
вому регламенту. По закону такой документ дол-
жен быть обсужден общественностью. Для этого 
его сейчас выложили на сайт МВД России. Прини-
маются предложения, замечания, возражения 
граждан.

Суть документа в том, что в нем строго структу-
рированы все необходимые действия гаишников 
и граждан, желающих поставить на учет или снять 
с него автомобиль.Причем работа автоинспекто-
ров прописана поминутно.

Этот регламент обязательно должен быть вы-
вешен в зале и доступен для ознакомления всем 
посетителям. К документу прилагается схема, в 
которой по пунктам расписаны все действия авто-
любителя и инспекторов.

ПЛЮС-МИНУС 

ПЯТЬ МИНУТ
Особое внимание в документе уделяется пред-

варительной записи — надо же как-то сокращать 
очереди. Записаться на прием можно по звонку, 
для этого в регистрационных подразделениях на 
виду должны висеть соответствующие номера те-
лефонов. Они также появятся на сайтах соответ-
ствующих подразделений ГАИ. Время в очереди 
по предварительной записи не может превышать 
30 минут. Посетителя вызовут к нужному окну по 
громкой связи. Такими устройствами оборудуют 
все подразделения, в которых регистрируется от 
100 и более машин в день. А те отделения ГИБДД, 
в которых регистрируется более 200 автомоби-
лей, должны быть оборудованы системой элект-

ронного управления очередью, как в банках: при-
шел, взял талончик, сел и ждешь, когда над нуж-
ным окном высветится твой номер.

После того как документы приняты, у инспекто-
ра есть 30 минут на проверку данных автовла-
дельца и непосредственно машины. За это же 
время инспектор должен проверить полномочия 
представителя собственника, в случае когда че-
ловек регистрирует машину по доверенности.

Данные проверяются уже сразу при вводе в 
компьютер. На это регламентом отпущено 5 ми-
нут. Но если нет возможности проверить по имею-
щейся электронной базе данных в автоматичес-
ком режиме, то сотрудникам ГИБДД предписано 
воспользоваться подручными средствами, напри-
мер телефоном, телеграфом, телетайпом. На та-
кую процедуру отпускается не более часа. Напом-
ним, что сейчас в некоторых подразделениях мо-
гут проверять данные месяцами.

Если все нормально с документами, человек 
отправляется с машиной на площадку осмотра. 
При предварительной записи в очереди на ос-
мотр машины ее владелец не должен ждать боль-
ше 15 минут.

Как и положено, инспектор выясняет соответ-
ствие машины требованиям безопасности и под-

линность маркировок номерных деталей. При 
этом он должен уложиться в 10 минут, а в случае 
если инспектору требуется использовать специ-
альные приборы — не более чем в 20 минут.

После этой процедуры посетитель, уплатив со-
ответствующую пошлину, подает 
документы на регистрацию.

Все проверки практически за-
кончились, дело осталось за малым 
— чтобы сотрудники ГИБДД внесли 
необходимые изменения в доку-
менты, подготовили новые и выда-
ли. Сотрудники ГАИ вправе потра-
тить лишь 5 минут на проверку пла-
тежки.

Все документы поступают на-
чальнику, его заму или другому 
уполномоченному в подразделе-
нии. Ему на проверку и подпись до-
кументов отпущено 10 минут.

Оформление регистрационных 
документов в автоматическом режиме не должно 
превышать 5 минут. В ручном исполнении — 13. 
Еще пять минут — на подпись у собственника ав-
томобиля. Все. Итого получилось при самом худ-
шем варианте развития событий 2 часа 18 минут 
на все регистрационные действия с автомоби-
лем.

В РЕГЛАМЕНТ 

НЕ УЛОЖИЛИСЬ
Если вы подали документы, прошло два часа, а 

от инспектора ни слуху ни духу, у вас уже есть 
возможность подать на него жалобу. Ее можно 
направить начальнику этого подразделения, вы-
шестоящего, начальнику УВД региона и далее. 
Важен факт нарушения временных рамок, ведь 
каждый инспектор, получив документы, указыва-
ет время, во сколько он их взял. Проследить по 
часам, сколько он с ними работал, несложно. А 
временные рамки прописаны. То есть если инс-
пектор, получив ваши документы, ушел курить 
или пить чай, он может за это ответить. Несоблю-
дение подобного регламента — должностной 
проступок.

По материалам информагентств.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

ОРЛОВСКОЕ 

БРОНЕТАНКОВОЕ
История  Орловского ордена Ленина 

Краснознаменного бронетанкового 
училища берет начало в 1925 году, ког-
да по инициативе наркомвоенмора Ми-
хаила Фрунзе Иваново-Вознесенская 
пехотная школа была переведена в 
Орел. В 1930-м ее преобразовали в 
бронетанковую — армия нуждалась в 
грамотных офицерах-танкистах. Ор-
ловская бронетанковая стала первой в 
Советском Союзе школой, где готовили 
командиров и техников боевых машин. 

Первым начальником и комиссаром 
школы был Сурен Шаумян — сын Сте-
пана Шаумяна, одного из 26 бакинских 
комиссаров, расстрелянных в 1918 го-
ду английскими интервентами. «Высо-
кообразованный, энергичный, предан-
ный своему делу, он всего себя отдавал 
воспитанию будущих командиров-тан-
кистов», — так вспоминал о Шаумяне 
выпускник школы Герой Советского Со-
юза К.Н. Абрамов. Начальник школы 
сам в совершенстве владел боевой тех-
никой и от своих подчиненных требовал 
таких же твердых и основательных зна-
ний.  Советскому офицеру-танкисту в 
те времена требовалось знать историю 
ВКП(б) и народов СССР, Конституцию 
СССР, русский язык и математику; кур-
санты изучали тактику и топографию, 
вождение танка и технику боев, радио-
технику и уставы, занимались боевой, 
строевой и физической подготовкой. 
Но главное — в Орловской бронетанко-
вой готовили мужественных, предан-
ных Отечеству воинов. Выпускники 
школы (а с 1937 года — Орловского 
бронетанкового училища) не щадя жиз-
ни сражались с франкистами в респуб-
ликанской Испании, под натиском их 
танков «летели наземь самураи» у озе-
ра Хасан и на реке Халхин-Гол, они вое-
вали в финских лесах и болотах, проры-
вая линию Маннергейма. 

В июне сорок первого курсанты и 
преподаватели училища добровольца-
ми записывались в отдельный танко-
вый батальон, сформировавшийся  в 
первые дни войны, и вели свои танки 
под Смоленск и Вязьму.

В сентябре 1941 года училище эва-
куировали из Орла в Майкоп, позднее 

— в Свердловскую область, затем — в 
Саратовскую. В течение всей войны 
оно работало в ускоренном режиме: 
курсанты учились по 13—14 часов в 
сутки и, закончив курс, уходили на 
фронт. Воспитанники Орловского бро-
нетанкового геройски сражались у стен 
Москвы и под Сталинградом, на Орлов-
ско-Курской дуге и на Днепре, осво-
бождали Прагу и брали Берлин.

После падения столицы Третьего 
рейха  по улицам поверженного Берли-

на парадным маршем прошла колонна 
советских танков. Во главе колонны 
шел командирский танк  Героя Совет-
ского Союза полковника Лукьянова — 
нашего земляка, выпускника Орлов-
ского бронетанкового училища.

НАРОДНЫЙ МУЗЕЙ
Училище, давшее Родине тысячи ко-

мандиров-танкистов, просуществова-
ло тридцать лет. В самом начале 1960-х 
годов, на волне хрущевского сокраще-
ния армии, его расформировали. А в 
1973 году началась его вторая жизнь — 
жизнь в стенах музея.

Идея открыть музей принадлежала 

выпускникам училища, ветеранам Ве-
ликой Отечественной. В 1972 году они 
создали свой совет ветеранов, в кото-
рый вошли бывшие курсанты и сотруд-
ники Орловского танкового училища — 
М.К. Рыжий, Е.Д. Титов, И.Г. Еличев, 
В.Р. Комкин, М.Л. Хаценков, Е.Г. Самой-
лова, Е.Л. Чехлова, В.А. Копаев и дру-
гие. А председателем совета стал 
Л.М. Вайнштейн — выпускник училища, 
бывший лейтенант-танкист, неутоми-
мый организатор и общественник. Они 

объединились, чтобы общими усилия-
ми сохранить память о тех, кто препо-
давал и учился в Орловском бронетан-
ковом, об их жизни и подвигах. В  том 
же 1972-м они пришли к тогдашнему 
директору Орловского краеведческого 
музея Нине Максимовне Кириллов-
ской. «Мы — ветераны Орловского тан-
кового училища, — представились го-
сти. — Хотим создать музей его исто-
рии. Помогите». 

Музей планировали открыть к 5 ав-
густа 1973 года — тридцатой годовщи-
не освобождения Орла от фашистских 
захватчиков.

Если честно, то музейщики-профес-
сионалы, к которым ветераны пришли 
за помощью, очень сомневались, что за 
такой короткий срок (всего год) уда-
стся создать музей, — дело это непро-
стое и кропотливое. Но бывшие курсан-
ты  и фронтовики пасовать перед труд-
ностями не привыкли — не этому их 
учили отцы-командиры. Через год му-
зей истории Орловского танкового учи-
лища был открыт.  Правда, днем рожде-
ния музея стало не 5 августа, а 8 сен-
тября — День танкиста. 

Музей, открывшийся в здании ве-
черней школы № 3 (в  этом доме на ули-
це Октябрьской,47 когда-то  жили ди-
ректора Бахтина кадетского корпуса, а 
в 30-е годы двадцатого века распола-
гались штабные помещения танкового 
училища), находился здесь до 1980 го-
да, а потом переехал в небольшой фли-
гель на улице Гуртьева. Этот флигель — 
единственное уцелевшее до наших 
дней здание, принадлежавшее Бахтина 
кадетскому корпусу. Здесь же жил и 
первый начальник училища С. Шаумян. 
В конце семидесятых здание собира-
лись снести, но ветераны Орловского 
бронетанкового сумели его отстоять — 
с тех пор музей истории училища рас-
полагается здесь.

Сам музей — это всего лишь одна 
комната, узкая, вытянутая в длину, но 
удивительным образом сумевшая вме-
стить в себя историю десятков челове-
ческих судеб и целой эпохи. 

Здесь хранятся личные вещи, фото-
графии, письма, воспоминания выпус-
кников Орловского бронетанкового 
училища, книги с автографами знаме-
нитых военачальников Баграмяна, Ка-
тукова, Лелюшенко и пламенной ис-
панской коммунистки Долорес Ибар-
рури. Есть и портретная галерея: ря-
дом с портретами начальников танко-
вой школы (училища) — комкора Ша-
умяна, генерал-лейтенанта Черняв-
ского, генерал-майора Вармашкина  
— висит фотография Артема Иванови-
ча Микояна — знаменитого советского 
авиаконструктора, дважды Героя соц-

труда, бывшего первым комсоргом 
школы. 

В застекленных витринах — вещест-
венные свидетельства боевого пути 
выпускников Орловского бронетанко-
вого: потертый шлемофон и трофейная 
полевая сумка, благодарности от Вер-
ховного Главнокомандующего за муже-
ство и героизм, проявленные в боях с 
фашистскими захватчиками, карта Бер-
лина времен войны, письма с фронта и 
похоронки...

Все эти бесценные реликвии соби-
рались буквально по крупицам. Их при-
носили и присылали в музей выпускни-
ки Орловского бронетанкового и их 
родственники, дарили приезжавшие в 
Орел ветераны — словом, экспозицию  
для народного музея собирали всем 
миром.

Сегодня всем этим  историческим 
богатством заведует, хранит его и по-
полняет директор музея истории Ор-
ловского танкового училища Нина Мак-
симовна Кирилловская — та самая, к 
которой тридцать шесть лет назад при-
шли за помощью ветераны, мечтавшие 
создать музей. Директором  Нина Мак-
симовна стала в 1991-м, когда  не стало 
первого директора музея — В.А. Копае-
ва.

—  Наш музей — не просто хранили-
ще исторической памяти,— считает 
Н.М. Кирилловская, — мы проводим 
связующую нить между прошлым и на-
стоящим, между старшим и молодым 
поколениями. На встречи с ветерана-
ми, которые мы устраиваем, приходят 
не только участники Великой Отечест-
венной, но и те, кто воевал в Анголе, 
Афганистане,  Чечне. 

Время неумолимо: тех, кто создавал 
музей, остались единицы — курсанты 
Орловского бронетанкового, солдаты 
Великой Отечественной один за дру-
гим покидают этот мир. Покидают, ос-
тавив потомкам  живую историческую 
память, собранную в небольшом зале 
народного музея. И пока эта память жи-
ва — связующая нить не оборвется.

Татьяна ФИЛЁВА.

Квота — под 
контролем

В конце прошлого 

года по инициативе 

областного управле-

ния занятости населе-

ния облсовет принял 

закон «О квотирова-

нии рабочих мест для 

инвалидов на пред-

приятиях, в учрежде-

ниях и организациях 

Орловской области».

Новый регламент по регистрации 
автомобилей в ГАИ

Кто хоть раз проходил тягостную процедуру постановки машины на 

учет, оценит важность подобного документа. Сегодня эта процедура 

мучительна и бесконечна. Долгие часы люди мечутся между хвостами 

разных очередей в разные окошки. Часто невозможно даже понять, кто 

ответит на интересующий вопрос и сколько еще предстоит томиться в 

этой толчее народа.

В новом документе поминутно расписано время на совершение тех или 

иных действий, в том числе с учетом стояния в очереди. Время 

ожидания в этой очереди для подачи документов не должно превышать 

30 минут, время ожидания начала осмотра автомобиля — не более 

15 минут.

Связующая нить памяти

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

В качестве  уважаемых гостей в 
конференции приняли участие 
глава Кромского района 

И.Н. Митин, начальник правового уп-
равления администрации Орловской 
области И.В. Гапешин, председатель 
регионального движения «Патриоты 
Орловщины», директор ДЮСШ «Орёл-
Карат», депутат городского Совета 
народных депутатов О.П. Кошелев, 
лидер молодёжного движения «Пат-

риоты Орловщины» Кромского рай-
она Д.А. Хлебтовская, председатель 
районного совета ветеранов 
В.В. Верниковский.

С приветственным словом к соб-
равшимся обратился глава района 
И.Н. Митин. Он подчеркнул, что со-
здание молодёжного движения «Пат-
риоты Орловщины» — важный шаг в 
молодёжной политике; движение по-
могает объединить инициативных, 
творческих, предприимчивых лиде-
ров. Сейчас это особенно необходи-

мо и своевременно, ведь наша страна 
переживает  очень ответственный пе-
риод — период стабилизации эконо-
мики, укрепления авторитета в рам-
ках мирового сообщества. В ходе 
последних событий на Кавказе наше 
правительство сумело твёрдо отсто-
ять собственные национальные инте-
ресы и ещё раз подчеркнуть, что Рос-
сия — сильная держава, с мнением 
которой необходимо считаться. Эту 
принципиальную позицию, конечно, 
поддерживает и кромская молодёжь.

— Благодаря мудрому решению 
нашего губернатора Е.С. Строева 
знамя «Патриотов Орловщины» высо-
ко подняли не только в областном 
центре, но и на местах, в частности — 
в нашем районе, — сказал И.Н. Ми-
тин. — Инициатива молодёжи всегда 
находит достойную поддержку у 
районной власти, общественности, 
деловых людей, предпринимателей. 
И доказательством поступательного 
движения вперёд стал целый ряд по-
лезных и конкретных дел, направлен-
ных на развитие нашего района, по-
вышение роли молодёжи в решении 
различных вопросов, претворение в 
жизнь смелых идей и задумок.

Об этих самых конкретных делах 
рассказала в выступлении лидер мо-
лодёжного движения «Патриоты 
Орловщины» Кромского района 
Д.А. Хлебтовская. 

— Экологическое направление, 
трудовые десанты по облагоражива-

нию территории посёлка, системати-
ческая работа по уходу за памятника-
ми погибшим воинам и братскими 
захоронениями, шефство над домом 
ветеранов и акции «Милосердие» для 
воспитанников реабилитационного 
центра и детей из малообеспеченных 
семей, профилактическая работа, 
направленная на борьбу с наркома-
нией и алкоголизмом, широкий 
спектр спортивной деятельности — 
вот далеко не полный перечень ре-
альных дел, в которых «Патриоты 
Орловщины» Кромского района про-
явили себя, — сказала Д.А. Хлебтов-
ская. — Участвуя в различных район-
ных и областных мероприятиях, кром-
ская молодёжь всегда достойно 

представляет себя и район в целом. 
Как и подобает молодым,она всегда 
на передовой, и её энергия, творчес-
кая жилка, талант работают на авто-
ритет нашей области и страны в це-
лом.

Содокладчики и члены правления 
А.А. Шаршунов и И.С. Романова пред-
ставили  участникам  и гостям конфе-
ренции интересный видеоотчёт, рас-
сказали о дальнейших перспективах 
работы молодёжного движения. В 
ближайшем будущем предполагается 
создать свой печатный орган, свой 
сайт.

Поздравил участников конферен-
ции председатель регионального 
движения «Патриоты Орловщины» 

О.П. Кошелев. Он сказал: « Курс, по 
которому движется наша страна и Ор-
ловская область, — верный, это курс 
созидания, сотрудничества, стабиль-
ности. Не отступайте от него! Россия 
— наш общий дом, вы, молодёжь, — 
будущие его хозяева. Мы верим, что 
вы сумеете стать достойными преем-
никами великого духовного  наследия 
наших предков и приумножите эконо-
мический потенциал нашего Отече-
ства». 

Олег Петрович приехал не с пу-
стыми руками — самые активные чле-
ны движения получили премии и по-
дарки.

Анжела САЗОНОВА.

Россия — великая 
держава


